

Informationsportal für junge Familien

Mit einem neuen Kursportal zur Familienbildung wenden sich Stadt und Heinrich Pesch Haus an Familien mit Babys und Kleinkindern in Ludwigshafen. Ziel dieser Webseite ist es, junge Familien in Fragen von Bildung, Erziehung, Gesundheit und Freizeitgestaltung zu beraten, zu unterstützen und gezielt zu fördern.

Filterfunktionen ermöglichen eine themenspezifische oder auch eine regionale Suche nach Beratung, Unterstützung, Freizeitgestaltung, Gruppenangeboten und Kursen. Gegliedert ist das Ganze in die Bereiche Schwangerschaft, Geburt, Baby, Kleinkind und Rat und Hilfe. Dazu gehören Kurse wie "Frühkindliche Ernährung", "Wie erziehe ich (m)ein Kind - freundlich - fest - fair" oder "Geburtsvorbereitung für Paare". Über die eingefügten Verlinkungen zu den jeweiligen Anbietern gibt es weitergehende Informationen. Außerdem ermöglicht die Verbindung mit einem Straßenplan ein einfaches Finden des Kurs- oder Beratungsortes.

Entstanden ist das Kursportal aus einer intensiven Zusammenarbeit von Stadtjugendamt, Familienbildung im Heinrich Pesch Haus, Volkshochschule und Trägern, die sich in Ludwigshafen in der Familienbildung engagieren.

Das Portal ist unter ludwigshafen-familie.kursportal.info erreichbar.